



2015年度 市長に予算要望を 203項目提出

12月26日、日本共産
 党市議団は岡田幸子県
 議といっしょに市長室
 を訪ね、大久保博市長
 に、2015年度市川
 市予算編成に対する要
 望を手渡し、懇談しま
 した。

市民のいのちと健康を
 守り、住みよいまらづ
 くりなどの政策203
 項目を予算要望として、
 大久保市長に手渡しま
 した。

市長、文書で 回答を約束

懇談で市議団は、特
 養ホーム・保育園の増
 設、高齢者福祉、子育
 て支援などの充実を要
 望。市長は要望に対す
 る回答を文書で提出す
 ると約束しました。



市長に予算要望書を渡す日本共産党市議団と岡田幸子県議（市長室）



党市議団が政務活動費を
 使って行った市政アンケ
 ーの回答。昨年、約130
 0通が寄せられました。

みなさんの熱いご支
 援で総選挙では大きな
 躍進を勝ちとることが
 できました。衆議院で
 の議案提案権獲得（21
 議席）も、南関東フロツ
 数が反対しています。

私たちは選挙戦で
 「5つの転換」を訴え
 ましたが、安倍政権が
 強行しようとしている
 のの問題も、国民の多
 数が反対しています。

いよいよいつせい地
 方選挙。皆さんのいつ
 そうのお力添えを心か
 らお願いし、新年のご
 あいさつとします。

衆議院議員 志位和夫
 参議院議員 小池 晃
 参議院議員 畑野君枝
 衆議院議員 斉藤和子
 参議院議員 田村智子

（県議選は、4月12日
 投票、市議選は、4月
 26日投票です）

大和田ポンプ場を視察

12月18日、市川市大
 和田ポンプ場を市議会
 として視察。
 た建物が今後地下に
 入ることになります

外環道路建設と
 あわせた排水対策
 です。これが完成
 すると大和田地域
 の排水能力が非常
 にアップされるこ
 とになります。現
 在、建物の建設と
 地下の掘削作業が
 行われています。
 一建築中の大和田
 ポンプ場の高さは
 約14m。完成し



工事中の大和田ポンプ場

○教育行政

- (1) いじめの現状と対策について
- (2) 子どもの安全対策の現状と対応
- (3) 子ども議会の開催について

○マイナンバー制度の市の対応について

- (1) 進捗状況について
- (2) 市の役割、課題について

○職員の不祥事について

金子貞作が、12月市議
 会で行った一般質問の
 項目です。インターネッ
 ト録画中継でご覧にな
 れます。

切手の大量購入などで 百条委員会を設置

市川市議会の 政務活動費



市議一人当たり月額8万円を支給される政務活動費(年間96万円)。政活費とは、地方自治法で「議員の調査研究に

資するため必要な経費」と定められています。議員が条例を立案、提出したり、市長議案をチェックしたり、議員活動の充実を目的に支出されます。領収書の添付を義務付け、残つた場合は返金します。平成25年度、ある

会派は80円切手1万7千枚(アンケート調査郵送代として)136万円。別の会派は6人で150万円分の切手やはがきを購入しています。理由として「返信用切手を貼ることで回収率が向上する」「丁寧な郵送となり



相手に会報を読んでもらえる」などと説明しています。政務活動費は市民の税金です。みなさんはどう思いますか。



市川市議会は12月24日、政務活動費で切手を大量に購入した会派の調査のため、地方自治法第100条に基づき調査特別委員会を設置する決議を可決。日本共産党は、百条委を設置して事実を確認することが市議会の責務と賛成しました。切手の大量購入は、4会派が市政アンケートや会報を郵送した際に行っていたもの。これについて今年8月、

市民が3年間の「政務活動費の不正支出の疑惑がある」と監査請求しましたが、棄却していました。現金への換金が可能なの議員が一般質問で、現金への換金が可能なら切手は換金率も高く、実際にアンケート調査などに使用されたか確認が必要だと求めました。しかし、監査委員は事実確認には「限界がある」と答弁。選挙管理委員は、返信切手を貼ったアンケートを配った場合に公職選挙法に触れる可能性がある」と認めました。そのため共産党など複数の会派が、百条委設置を求める動議を提出しました。

一方、切手大量購入で調査対象となつた会派の議員らが、共産党などを含む会派18人を対象に政務活動費の支出全般を調査する百条委設置の決議を提出。決議は調査対象があまりで正当性のないものですが、多数で可決されました。共産党市議団は、今問題となつている切手の大量購入など疑惑をもたれる支出はありません。

市職員 勤務時間中 株の取引

今年7月、環境清掃部の50代の男性職員が勤務時間中に80回の株取引を行ったとして減給処分。10月には、福祉部の50代の男性職員が勤務中に25回の株取引を行つて、1カ月の停職処分を受けました。私は12月市議会の一般質問で、公務員本来の仕事放棄し、株取引にうつつを抜かすのは本末転倒。市役所全体のタガが緩んでいるのではないかと厳しく指摘。対策の強化を求めました。

総務部長は「市のパソコンで株取引ができないようハード面の改善を行った。公務員の仕事は、全体の奉仕者として公共の利益のために勤務すること。これまで以上に職員の法令順守の徹底及び市民にやさしい市役所となるよう接遇力の向上に取り組んでいく」と答弁しました。



無料法律相談会

【相談日】 【担当弁護士】

※午後2時から5時

2月5日(木) 藤野善夫

3月6日(金) 安井飛鳥

4月3日(金) 高橋 勲

【場所】

市川市役所共産党控室(4階)
相談を受けたい方は事前の予約が必要です。党市議が市役所(電話334-1111)共産党控室へご連絡ください。

編集後記

▼インフルエンザが流行しています。みなさん健康に留意しましょう▼▼昨年の衆院選で日本共産党は、21議席を獲得する大躍進。議案提案権を獲得、全ての常任委員会に委員を配置(11委員会複数)党首討論も可能になり発言力が増えます。今後、「共産党を伸ばして良かった」と実感してもらえよう頑張ります▼▼今年はいつせいで地方選挙。国民との共同を広げ、暮らし第一の政治への転換を促します。

お気軽に 相談を

仕事
くらしの
悩み

連絡先 金子貞作 337-6184 (夜間)